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Sesión

Acta no. 07.2024

En el Distrito Municipal de yerb? py:4u¡rovincia Hato Mayor de Rey R.D.A los 26 días del mes de Julio del Anp Dos Mil veinricuatr o (26/07/2024.)
Siendo las 9:32A.M' Se reunieron en iste Distrito Municipal en calidad de rPresidente el Licdo. Endris Yohan 4.t.r y los vocales el señor MarinoRodríguezy el señor Sergio Santana.

Asistido por los Sres.:
Manuel Mar:tínez (Director Distrital)
Fredesvinda Gil (Subdirectora)
Franci sco B urgo s Navarro (Tesorero Mu¡ricipal)
Diana Reyes (Secretaria Sala Capitutar) 

L /

Constituido el Quórum Reglamentario e[ Presidente dio aperüura a la sesiónconvocada con la finalidad de conocer algunos puntos de interés.

Asuntos a tratar

Informe de los sl_stos correspondienteB al mes de Julio det año Dos MilVeinte y cuatro 2024.

Ordinaria



SúperMercadoM&R. ........RD$14,704.00
Agro veterinaria Doña Iris.. ..RD$37, 143.75
Fereb, S, A.. ........RD$40,000.00
Col.MyR Leonel Tavera.... . "...RD$9,150.00Sonia MaritzaPeña. 

. .....RD$950.00
Edwin Armando Sosa.. ..........RD$22,500.00
Agencia Hungo. .RD$32,795.00
Edwin Armando Sosa........ 

. . ...RD$25,000.00
Isaac salas. .........RD$ 12,036.00Rafaelina .....RD$2ooo.oo
Ramón de la Cruz. 

".....RD$15,000.00Comedor Julio o Julio Cesar Henríque zM.. . ..RD$2,495.00
Colmado Mateo o Juaquin Crispín. . .... . .RD$9,630.00
Casiclais A. Polanc o plp. 

. . .RD$47,000.00
Esther Margaritalaureano .RD$l 6,624.0
Daniel Pozo. 

".. ...RD$25,000.00
José DoloresDíaz Severino. .......RD$ 5,920.00
Ismael Garcia Severino. ....RD$21,000.00KRR.SRL ....."..RD$49,960.00
Yohan Manuel Santana. ...RD$14,600.00
Casiclais A. Polanco..... 

".RD$35,000.00
José Antonio Sánchez.... ..RD$46, 236.00
Súper Farmacia Torres. 

"...RD$9, g35.7g
Ana Celia Peña Diaz" ......RD$5.000.00

Total...o....o............o........o............. ................RD$499 ,67g.s4

Esta propuesta fue ampliamente discutida por los vocales y finalmente
an19!a1on el pago de los gastos correspondientes al mes de Julio del año dos
mil Veinte y Cuarro (2029.

l-El Director Distrital solicita al consejo se vocales un turno para dar informe de losprimeros tres (3) meses de gestión



El director explica lo que harealizado en los tres meses de gestión

Reorgani zación del personal.
Compras de neumáticos para los camiones del ayuntamiento, 4 baterías parael inversor del ayuntamiento, una chapiadora. 

J

Posible solución del balneario por paso de sabana burro"
Remozarniento del camino qu. aá pa$o al rio Jel lado abajo del puente deyerba buena para que las p.ttbttu. puedan bañarse y así disminuir el paso dela represa evitando inconvenientes con los munícipes y bañistas.
Intervención con la retro pala acaminos críticos.
Remodelación de los Mobiliario de las oficinas, computadoras y escritorios
Remozamiento del Basurero.

2- Informe del presupuesto participativo
El Licdo: Francisco Burgos, dio lectura al presupuesto participativo
mencionando los montos conespondientes a cadacomunidad
Se le exhortó a cada presidente áe juntas de vecinos hacer vna cotización delos trabajos que solicitaron que se hiciera en las comunidades.

Sin más nada que tratar el presidente dio por terminada la sesión siendo
Ias 09:51 A.M. por la cual Certifico y doy ñe.

FJ.is yoL 
"n G,e-,¿,

Licdo. Endris Yohan Rdves
(Pte. De la sala Capitutar)

poc\neO

Liclo. Manuel l.{Lartínez

Diand
(Sec.Sala Ca

:ffiDirector Distritat)
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RNC 43005613

Sesión Ordinaria

Acta no. 08.2024

En la sección las claras Distrito Mu4icipal Yerba Buena Provincia Hato
Mayor del Rey R.D. A los 30 días {el mes de Agosto del Año Dos Mil
Veinticuatro (30/0812024.) Siendo las p:52.AM se reunieron en esta sección
en calidad de Presidente el Licdo. Endlis Yohan Reyes y los vocales el señor
Marino Rodríguezy el señor Sergio Sa4rtana.

Asistido por los Sres.:
Manuel Maftínez (Director Distrital)
Fredesvinda Gil (Subdirectora)
Franci sco Burgo s Navarro (Tesorero Mlrnicipal)
Diana Reyes (Secretaria Sala Capitular)

Constituido el Quórum Reglamentario el Presidente dio apertura a la sesión
convocada con la finalidad de conocer algunos puntos de interés.

Asuntos a tratar

Informe de los gastos correspondientgs al mes de Agosto del año Dos Mil
Veinte v cuatro 2024.



Súper Mercado M&R. 
. . . . ....RD $23,077 .30

Irereb, S, A..
Sonia MaritzaPeña. ..........RD$7,g75.00
Ral'aelina Ramirez Mota. ....nO$Z,OO.OOYonathanMota... .......RD$10,100.00
Juan Francisco Vasquez. ......RD$3g,400.00
Ramón Emilio Pion. ......RD$g,500.00
Comedor Julio o Julio Cesar HenríquezMI.. ...RDl, 995.00
Colmado Mateo o Juaquin Crispín. . .... . .RD$ 2,400.00
Agua el varón. ...RD$l ,265.00Alfida Rosario Rosario. .......RD$1,120.00
Ferretería Ortega. ......RD$ 66,397.00
livangelista Reyes Peguero plp.. .......RD$ 121,g57.00
Casiclais H Polanco..... ....RD$22,450.00,
Juan Antonio Sánchez.... ....RD$46,236.00
I"ereb S.A.. ......RD$3 7,400.00
Yalely Rosario p/p Gibraltar.. ...RD$40,000.00
Wilson Veras. ......RD$34,2gg.00Jcsús. ........RD$5g,900.00
Doctor Manguera Servicie SRL. . .. .RD$4 ,327 .0A
RespuestaKiko o Sergio González ......RD$22,265.00
Irrancisco E Fulgencio... ....RD$51,100.00
Yobany sosa. ...RD$l,5oo.oo
Inocencio Reyes. ...RD$1500.00
Súper Farmacia Torres. ......RD$ 4,g72.50
Grupo KRRL. ....RD$33.700

L'sta Propuesta Fue Ampliamente Discutida Por Los Vocales y Finalmente
Aprobaron El Pago De Los Gastos Correspondientes Al Mes De Julio Del
Año Dos Mil Veinte Y Cuatro (2029.

1-Solicitud De Neumáticos para El Autobús Escolar
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LICEO ruAN RAMON DIAZ
JORNADA ESCOL.AR EXTENDIDA

C/ Principal, Km,8, Distrito yerba Buena
T el: 829 -7 83 -81 52; E-Mail: lipeoiuan¡amondiaz04O5 @smail.com

DISTRITO EDUCATIVO 05-04
República Dominicana

Dist. Mun. Yerba Buena, Hato Mayor
19 de julio 2024

AI : Manuel Martfnez
Delegado Municipal

: Liceo Juan Ramén Díaz
Geraldo L6peuL6pezMA.
Director

: Solicitud de Gomas Autobús Escolar

De

Asunto

Después de un cordial saludo, deseando que las bendiciones de nuestro Dios les
acompañe siempre.

Por este medio solicitamos si estií dentro de sus posibilidades, colaborarnos con 2gomas para el autobús estudiantil de este centro educativo. Dicho transporte no$ estií
causando muchos problemas, ya que se pincha con frecuencia por el mal estado de las
gomas. La numeración de las gomas es: 700-16.

Esperando que esta solicitud sea positiva, contamos con ustedes.

Muy atentamente:



J]UNTADEV

UiNüOir\l

Hato Mayor del Rey
02/a8t2A24

AL

ASUNTO

: Ayuntamiento Del Distrito Municipal
Yerba Buena

: Solicitud de tubos

Distinguido Sindico;

Que la paz de Dios sea con usted y los suyos para que pueda seguir haciendo un
gran trabajo para la comunidad. Luego de un cordiai saludo, tenemos a bien
solicitarle 30 tubos de I Pulgada para darle seguimiento al Lineaje de Agua,
del cual se van a beneficiar 30 casas de la comunidad.

Sin otro en particular, esperando una rerpuesta positiva por parte de ustedo se
despide.

Atentamente;

.Jsg^*ldbhuT-
Vocal
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RNC 43005613

Sesión Ordinaria

Acta no. 09.2024

En el Distrito Municipal de Yerba Buepra Provincia Hato Mayor de Rey R.Dl
A los 27 días del mes de Septien{bre del Año Dos Mil Veinticuatrd
(2710912024.) Siendo las 9:32A,M. Se rleunieron en este Distrito Municipal eq
calidad de Presidente el Licdo. Endrif Yohan Reyes y los vocales ef seRori
Marino Rodríguezy el señor Sergio Safrtana.

Asistido por los Sres.:
Manuel Martínez (Director Distrital)
F'redesvinda Gil (Subdirectora)
Francisco Burgos Navarro (Tesorero Mpnicipal)
Diana Reyes (Secretaria Sala Capitular)

Constituido el Quórum Reglamentario el Presidente dio apertura a la sesión
convocada con la finalidad de conocer aflgunos puntos de interés.

Asuntos a tratar

lnforme de los gastos correspondienfes al mes de octubre del
Mil Veinte y cuatro 2024.

año Dosi



1-informe de alumbrado en diferentes sectores de las comunidades
El director distrital explico al público presente donde se ilumino, en el mamon
de instalaron 5, las claras 3y en la parte céntrica del distrito 15 teniendo en
cuenta que aún tanto en los sectores mencionados como en otro lugares faltan
lámparas que se están gestionando para que todos queden alumbraáos.

2-informacion sobre Ia ejecución de los badenes las piñas y los l'ulgencio
El director distrital explico que los reaursos están a disposic iénparala
construcción de los badenes el rubio es el encargado de las obras también dijo
que mientras se esté trabajando con el badén delas piñas se cerara el paso
para que no se dañe y se habilitarápor los Fulgencios de igual manera cuando
se este trabajando en los Fulgencios cerrara y se habil itarlpor otra parte así
los trabajos no se paren.
3-El Lic. Y presidente de Ia sala capitular Endris Yohan Reyes solicito un
turno para hacer un análisis de los cinco meses de gestión.
Fl presidente expuso algunas quejas con respecto a roJcamino que se han
intervenido los cuales todavía no están en cóndiciones para transitar, les
exhortó al alcalde que tenga cuanta con el personal de gredal o retropala que
se busca para dichos ameglos porque estas personas tieriden atrabajarrápido y
no toman en cuenta el sacrificio que se hace parallevar soluciones a las
comunidades.
Hay que mantearlo bajo supervisión para que puedan hacer los trabajos con
calidad.
Terminar en su totalidad los caminos no dejarlo a medias.
E'n ese mismo orden la vicepresidenta recalco que hay que supervisar a esas
personas para que hagan un trabajo de calidad, también el señor regidor
Marino Rodríguez expreso su idea sobre el tema mencionando quiolo tienen
cinco meses de gestión y que todavía él no ha podido hacer nadáen las claras
por las lluvias pero que clesde que las lluvias pur..r el gestionara algunos
trabajos de emergencias que necesita su comunidad ylas demás.

4-Queda aprobado por el consejo de vocales la modificación del presu'uesto
2024 para incluir la terminación de la Funeraria Municipal en el cus.o'u.ba.ro
por fondo que serán recibido un premio que otorg araliLigaMunicipal
Dominicana a esta institución, en la categoría del Municipiá rc}% en el corte
del Sismap Municipal del año2023 por un monto de 1, ooo,ooo.de pesos
Visto en el ARTICICULO: 201 de la constitución política Dominitana y el
ARTÍCIJLo: 60 de la Iey 176-07 querige los Ayuntamientos.



PapeleriaKimax. ......RD$17,151.00
Sonia Peña.. ..RD$2,g50.00
José Lucia Rosario .........RD$ 7,700.00
Comedor Julio. ....RD$3,1g5.00
Súper Mercado Mota M R. .......RD$ 45,314,76
José Antonio HenríquezArias....... ........RDS1,500.00
Col. MyRleonel Tavera........ ......RD$g ,940.00
|ep. Deny Angel Peña Ubiera. .....RDI, 000.00
Jonathan Mota. ...RD$2,960.00
Procesadora de Café navarro SRL. . . . . ..RD$5,655.00
Col. Mateo Joaquín Crispín Mateo, .....RD$2,100.00
Julio Cesar HenríquezMota. .......RD$I,400.00
Belkis Omaira Peña Astacio. .......RD$l,500.00WilsonVeras. ..........RD$10,214.00
Fereb S.A.. ......RD$34,100.00
Grupo KKR s.RL. ...RD$55,350.00
Manuel AlejandroRomero. ...RD$1 1,200,00
Jesús Asaer Santana. ........RD$I5,654.62
Servi Freno Díaz y Asociado..... ..RD$1,700.00
Jonathan Mota. ..RD$9,g40.00
Descuento Fedodin Congreso ......RD$35,000.0
Manuel Alejandro Romero. ..RDg3,3 25.00
Iluminaciones ortega SRL. ..RD$35,000.00

Esta Propuesta Fue Ampliamente Discutida por Los
Aprobaron El Pago De Los Gastos correspondientes
Año Dos Mil Veinre y Cuatro (2024\.

Vocales Y Finalmente
Al Mes De Julio Del



Sin más nada que tratar el presidente dio por terminada la sesión siendo
las 10:01 A.M. por la cual Certifico y doy Fe.

E..Jris Volron Re7¿s
Licdo. Endris Yohan Reyds
(Pte. De la sala Capitular) (Sec.Sala Capitular)

(Director Distrital) W
ft$ORERIA


